
  

 

 

 

 最近ふと考えることがありました。秋田県知事が、松山市で開かれた全国知事会で
の体験を「メインディッシュがいいステーキだと思ったらじゃこ天です。貧乏くさ
い」と発言し、「（愛媛）県民の皆様に大変不快な思いをさせたということで心から
お詫びを申し上げたいと存じます」と謝罪しました。同時期に「翔んで埼玉」という
映画を観ました。最初から埼玉県を馬鹿にしたような内容が続きます。娯楽映画とは
いえ、いかがなものかと思いました。映画の一部分だけを見て感想を持つのもどうか
と思ったので、最後まで観ましたがあまりいい気はしませんでした。憲法で表現の自
由は保障されていますが、何も知らない子どもたちに私たち大人はこの二つの出来事
についてどのように説明できるのだろうかと考えましたが、うまく説明できるかとい
うと不安が残りました。皆さんはどのように説明しますか？世の中には冷静に考える
と説明しにくいことが多く存在します。これが答えという確実なもののない時代を生
きていく私たちは、「納得解」を探し続けていくことになるのだろうなと改めて考え
させられました。 

 
 

 

 

   1年生は、１０月１７日（火）に市内事業所を訪ね、
地域の第 2・3次産業を見学し、地域の一員としての自
覚を高めました。この日は、新見市社会福祉協議会を
はじめ、各小学校や矢崎部品、中国銀行などを訪問

し、職業に対する興味や関心を
高めました。 

～生徒の感想より～ 
 ・デイサービスや高齢者に配る弁当、介護、入浴など教
えてもらい介護などに興味が前より湧いた気がしていま
す。 
 ・お金の機能や銀行業務、経済がどのように回っている
かなどインターネットでは知ることのできないことを教え

ていただきました。今回の職場見学で銀行についてとても興味を持ちました。 
 

 

 

  2年生は、10月 12・13日の 2

日間市内 30事業所で職場体験を
行いました。この職場体験は、2
年生の総合的な学習の時間を利用

して、望ましい職業観や勤労観を養い、将来の生き方を考えるために行っているも
のです。遠くは豊永の選果場や哲多和牛牧場など、様々な職種の体験を行うことが
できました。 

 

 
 

   

 

 

  3年生は、10月 27日（金）に新見市活性化プロジ
ェクト発表会を開催しました。4月から総合的な学習
の時間に「ふるさとキャリア教育」の一環として、新
見市の抱える課題について学習し、どのような解決策があるか考えてきました。こ
の日は 1グループ 5分程度に解決策をまとめ発表しました。今後は優秀なグループ
には 11月 14日（火）に全校の前で、市の関係者にも
来ていただき発表する予定です。 

 

 

 

 

 

  10月 31日（火）には、岡山県教育委員会、鍵本教育長をはじめ、山佐フロンテ
ィア株式会社佐野社長など多くの関係者をお迎えし、新見市が進めるドローンによ
るプログラミング教育の授業公開をしました。この日は、1年 3組の授業を見てい
ただきました。生徒はドローンの手動操作を体験したり、iPadを使いプログラミ
ングしてドローンを飛ばしたりする体験をしました。ドローンがプログラミング通
り飛行しない原因を探り、生徒同士で知恵を絞りながら意欲的に学習に取り組んで
いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

校長室から 

令和 5年 10月 

1年生職場見学 

第 6号 

一中だより 

2年生職場体験 

3年生総合発表会 

ドローンプログラミング教育 


